

# LA COULÉE

Code d'identification:  
989PR

La Place des Festivals incarne un haut lieu de culture et se caractérise par la variété d'activités y prenant place tout au long de l'année. Site de contemplation urbaine, de halte et de passage, la lumière et l'environnement bâti joue un rôle de premier plan dans l'attrait particulier du site. Dans cette optique, l'installation proposée cherche à rendre visible l'effervescence du site, et à s'inscrire parmi ses diverses occupations.

Le réseau proposé est composé de tubes d'acériculture recyclés, un matériau translucide qui permet la diffusion de lumière, à la manière de la fibre optique. L'installation se déploie sur le site formant une canopée lumineuse et offrant une expérience participative pour les usagers de la Place des Festivals. La coulée lumineuse active l'ensemble de la Place dans un jeu d'ombres et de lumières entretissées.

La coulée invite les visiteurs à jouer sur l'intensité des pôles lumineux et sonores. Les multiples « troncs » sont équipés de « boîtes de résonance » qui permettent aux usagers d'activer diverses intensités de lumière et de son en touchant leur surface. Vu qu'une couleur et un son différent sont associés à chaque pôle, il est possible de créer une composition de toute pièce grâce à la participation d'un maximum d'usagers à travers le site. L'énergie injectée dans le réseau par la participation des passants agit à l'image de chaque érable sur l'ensemble d'une récolte. Le produit du réseau est une œuvre collective à grande échelle qui évolue au fil de la saison.